
令和２年度第１回総務運営委員会報告書 
 
 

日 時：令和２年７月２日（木） １０：００～ 
 

場 所：白河商工会議所会議室 

 

出席者：部会員 ３名 事務局 ４名 (出席者名簿参照) 
        

 １、開会   

 

 ２、委員長挨拶   
 

 ３、議題 
 

（１）報告事項 

 ①令和元年度会員の入退会について 
   令和元年度の会員の入退会数、その理由等について(資料１)により報告。 

 
 

 （２）協議事項 

    ①事業計画に基づく令和２年度事業について 
    【会員拡大による組織力の強化】 
    a.役員・議員による会員紹介スキーム（案）について(資料 2-1)により説明。 
     8 月 28 日開催の第１回と臨時議員総会にて、非会員リストと調査票を役員・議 
     員に配布することで承認いただく。 
 
     b.新規の会員サービス事業について、新型コロナ感染拡大により影響を受けてい 
     る会員事業所を対象とした、会員優待事業について検討していく旨を(資料 2-2) 
     を参考に説明し、承認いただく。 
 
    【共済・保険制度の推進等による財政基盤の安定強化】 
     別紙資料により、4 月から 6 月まで開催した共済制度キャンペーンの実績につい

て説明。 
 
    【情報発信力強化】 
     当所 HP での情報発信状況について説明。また、HP 内での役員・議員ページの運

用について(資料 2-3)により説明し、今年度から運用していくことで承認いただ
く。 

 

   ②第９回会員交流大会について 
    第９回会員交流大会の開催の是非について協議。以下の意見が出る。 
    ・下期の事業まで今から中止と決定するのではなく、今後の状況と国や県、市の

指針に従いながら検討していくべき。 
    ・多くの企業が売り上げ等に影響を受けている中で、協賛等は難しいかもしれな

い。 
    ・講演会のみの開催、人数を制限しての開催では会員交流大会の本来の趣旨から

はずれてしまうので、無理をして開催する必要もないのではないか。 
    ・最終判断はいつ頃すべきか。そのときの状況をふまえて検討するべき。 

      



    これらの意見をいただき、事務局としては８月頃が判断の期限である旨を伝え、
８月までに再度検討することとなる。 

 
③第 30 回議員全体協議会について 
 8 月 28 日に開催する議員全体協議会の内容について、事務局案として、「with コ
ロナ・after コロナ」における産業振興や会議所の役割について協議するグループ
ディスカッションの実施を提案し、承認される。 

 
④政策提言・要望事項について 
 (資料 5)により昨年度の政策提言・要望事項について協議した内容について説明し、
今年度の要望事項について協議。以下の事項について要望すべきとの意見があっ
た。 

 ・昨年度県知事に要望した、「栃木県北との広域連携によるドクターヘリ導入」に
ついて 

 ・駅での Suica 対応機の設置や、東北新幹線新白河駅停車増便・最終便の増便につ
いて 

 ・災害時の情報発信ツールの整備やわかりやすい情報の提供について 

 

 

 ４、その他 
    事務局より福島県の飲食店応援事業である「プレミアム付前払利用券発行事業」

について別紙により説明、各事業所での利用について勧奨した。 

     
  
 ５、閉会  


